

Hamburg

## Online-Portal zur Fahrradstraße

**[02.04.2015] Wie die Fahrradstraße Harvestehuder Weg optimiert werden kann, können die Bürger mitbestimmen. Die Freie und Hansestadt Hamburg hat ein Online-Portal zu dem Projekt gestartet.**

Über ihre Erfahrungen auf der Fahrradstraße Harvestehuder Weg können die Bürger jetzt online berichten. Auch Verbesserungsvorschläge können sie über eine eigens für das Thema eingerichtete Internet-Plattform einbringen. Wie die Behörde für Wirtschaft, Verkehr und Innovation meldet, läuft die Aktion bis Mitte Mai 2015. Dann werden die Meldungen ausgewertet und bei den weiteren Planungen der Fahrradachsen berücksichtigt. „Wir wollen die Nutznießer unserer Radverkehrsförderung beim Ausbau der Fahrradachsen entlang der Alster mitnehmen“, sagt Verkehrsstaatsrat Andreas Rieckhof. „Ihre täglichen Erfahrungen sind ein wichtiger Beitrag für die weitere Planung. Ich wünsche mir eine rege Beteiligung und möchte jeden ermuntern, sich drei Minuten Zeit für die Befragung zu nehmen, damit wir ein umfassendes Meinungsbild erhalten.“ Die Fahrradstraße hat laut der Meldung Modellcharakter für die Alster-Fahrradachsen. Deshalb sei eine besondere Betrachtung der erreichten Verbesserungen und der aufgetretenen Probleme erforderlich.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Hamburg, Andreas Rieckhof